
曾先後隨塞爾特人及
湖人兩度拿下NBA總冠軍
的退役明星控衛朗度，日
前因藏械及持有吸毒工具
與大麻等，在美國印第安
納被捕，暫時已保釋候
審 。 現 年 37 歲 的 朗 度
（圖），在2006年選透會
首輪第 21 號籤被太陽選
中，生涯効力過多間球
會，直到2022年約滿騎士
後，便未再落班。
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備受期待的公鹿新帥李華
士，昨晨領軍上演其上任後首
騷，可惜在作客挑戰衛冕的金
塊時，最終以107:113不敵，
未能打響頭炮。
公鹿今季在「新秀主帥」

阿祖安格芬帶領下，43戰錄得
30勝13負佳績，但球會管理
層卻嫌球隊未能展現王者氣
勢，以至防守不力，找來已轉
任球評的經驗老帥李華士接
手，期望成績能更上一層樓。
只是李華士的魔法暫時並未見
效，昨仗公鹿與金塊陷於拉鋸
戰，雙方全場9次互換領先兼
12度打和，李華士的大軍由一

度領先13分，到反被拋甩9分
也試過，最終公鹿雖有「字母
哥」安迪杜甘普交出29分12
籃板，以及列拿特攻入18分，
也未能拿下勝利；反觀金塊則
靠首席球星祖傑的「三雙」25
分16籃板12助攻，以及謝馬
爾梅利的35分，成為最終贏
家。
雖然輸波而回，但主帥

「河伯」仍滿意表示：「好正
呀，佢哋好受教！」公鹿「三
當家」米杜頓也相當「識做」
說：「佢教得好好，領導球
隊，根本大家仲要時間去互相
適應啦！」

港足今晚先於主場出
戰，今次22人決選名

單以年輕球員為骨幹，當中15
名球員是去年杭州亞運奪得第4
名的功臣，謝家榮、李毅凱及林衍
廷等在杭州亞運踢出名堂的球員仍是這
支省港盃港足代表的主力，而在亞洲盃
決賽周為港足射入唯一入球的陳肇鈞亦
在陣中，陣容相當完整。

李毅凱：望主場建立優勢

港足近期無論在杭州亞運及亞洲盃
決賽周的演出均贏盡掌聲，接連為港足
出戰兩項大賽的李毅凱表示在主場出戰
更有動力：「感覺已有一段時間沒有在
主場比賽，在主場球迷支持下比賽會更
有動力，希望能在主場球迷展現出我們
的進步。」上屆省港盃港足主場反勝奪
冠，李毅凱表明球隊今屆亦會以爭冠為
目標：「省港盃是一個很受本地球迷歡
迎的傳統賽事，球迷對我們有期望，這
支球隊雖然年輕，不過我們必定會竭盡

全力爭勝，希望在首回合主
場建立優勢。」
至於廣東隊則以中超球

隊梅州客家的球員為主力，
葉楚貴、尹鴻博、史亮及肖
智等均是港足於省港盃的
「老對手」，雙方實力接近
下激戰難免。
另一方面，因港超聯各

球會有球員代表香港隊參與
對國際邁亞密，原定於2月
3至4日舉行的港超聯及賽
馬會菁英盃，共5場賽事將
改期進行，更新賽期將於稍後公布。至
於高級組銀牌決賽將於2月11日（星期
日/年初二）下午3時在旺角大球場進
行，由傑志迎戰東方。

港足又嚟喇！停辦4年的省港盃將於今晚8時在旺角
大球場上演首回合賽事，力爭3連霸的港足將派出
杭州亞運殿軍班底出戰，包括謝家榮、李毅凱
及林衍廷等主力悉數在陣，作為隊中
「老大哥」的李毅凱希望用表現
證明，港足近來的好成績並
非偶然，在主場觀眾
面前展現球隊的
進步。
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今天想和
大家再談談港
足情況，首先

想說的是雖然我不
清楚主帥安達臣的合約年
期，，但以他在亞洲盃的領軍
成績絕對是合格，值得再續新
約。

分組賽三場波之中，最
出色當然是對伊朗之戰，但說
到底，我始終不認為安帥帶給
了港隊什麼特別之處，也非有
什麼特別信念；相反，他在提
升士氣方面確實相當出色，他
就是懂得怎去激勵球員，當然
在照顧球迷與足總溝通方面，
也令大家滿意吧！

此外，我認為安帥的前
場逼搶，以至從後踢向前的踢
法，雖是很有膽識的安排，但
卻非什麼新哲學，甚至並非最
適合港隊。事實上，只要看到
第三場對巴勒斯坦之戰，對手
實力未算超班，卻全場帶着港
隊節奏去踢。始終我們不能只

靠激勵高昂士氣去比賽，長遠
都是需要實力。惟有一點我很
欣賞，是球隊在防守角球及死
球上都做得很好，非常值得讚
賞。

展望未來，假如安達臣
與足總續約，下一步便是要好
好思考如何提升港隊及香港足
球的水平。細看港隊人腳，我
認為無論門將位置、後防與前
場均有足夠及合適水平人腳支
撐，但中場之位卻需要發掘新
人接棒。現時港隊中場有陳俊
樂、胡晉銘及黃威等，當中樂
仔接近30，其他更是30歲以
上，假如要配合安帥的高位逼
搶踢法，長遠只靠他們恐怕難
持續交出效果，必須盡快找出
一些20至25歲的新人，這點
會是非常重要。
還有，就是要足總盡量配

合，盡量提升聯賽水平，例如
安排更多好球場給予職業球隊
使用，為未來3至5年訂下發
展目標。
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